

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dari penelitian yang berjudul pengaruh Proses belajar dan Pontensi kelulusan, Program Pendidikan untuk kepuasan wali murid MI ADDINIYAH Desa. Jiyu Kec, Kutorejo Kab, Mojokerto.

1. Variabel Proses belajar X1 adalah t hitung sebesar adalah 0,241 dan nilai t tabel 0,228. Selanjutnya diketahui nilai signifikan sebesar 0,811 Berdasarkan hasil ini menjelaskan bahwa t hitung > t tabel dan juga diketahui nilai signifikansi $0,000 < 0,005$ maka H0 ditolak dan H1 diterima yakni terdapat pengaruh positif yang akan signifikan secara parsial dari variabel Proses belajar (X1) terhadap Walimurid MI ADDINIAH Desa jiyu Kec, Kutorejo Kab. Mojokerto
2. Variabel Pontensi Kelulusan (X2) adalah t hitung sebesar adalah 0,756 dan nilai t tabel sebesar 0,228. Selanjutnya diketahui nilai signifikan sebesar 0,453. Berdasarkan hasil ini menjelaskan bahwa t hitung > t tabel dan juga t hitung nilai signifikansi $0,000 < 0,05$ maka H0 ditolak dan H1 diterima yakni terdapat pengaruh positif yang signifikan secara parsial dari variabel penegtahuan produk (X2) terhadap Walimurid MI ADDINIAH Desa jiyu Kec, Kutorejo Kab. Mojokerto
3. hasil R2 (keofesien determinasi) berpengaruh sebesar 0,015 atau (0,15%) yang memiliki arti bahwa pengaruh Proses belajar (Y1) dan Pontensi kelusan (Y2), keputusan Walimurid MI ADDINIAH Desa jiyu Kec, Kutorejo Kab. Mojokerto. (Y) adalah sebesar 0,15% dan sisanya 0,15% dipenagaruhi oleh variabel lain di luar model penelitian ini.

A. Saran

Peneliti sadar jika dalam penelitian yang dilakukan oleh peneliti masih jauh dari kata sempurna. Sehingga peneliti berharap agar penelitian ini dapat disempurnakan oleh peneliti selanjutnya dengan cara mengacu pada penelitian yang sudah ada.

1. Untuk MI ADDINIAH Desa jiyu Kec, Kutorejo Kab. Mojokerto diharapkan dapat meningkatkan pola belajar, kepala lembaga dan Guru supaya lebih berkembang di setiap Zamanya.
2. Selain tiga variabel bebas yang digunakan dalam penelitian ini terdapat 0,015 % yang mempengaruhi keputusan Walimurid MI ADDINIAH Desa jiyu Kec, Kutorejo Kab. Mojokerto yang tidak diteliti. Sehingga penelitian selanjutnya diharapkan dapat menambahkan variabel lain dalam penelitiannya.

